
・黙　祷　石井道夫会員ご逝去８／３０８１才
・点　鐘　土屋会長
・ソング　君が代 奉仕の理想 四つのテスト
・卓　話　後藤槙壱様

【会長報告】
　石井道夫先生はＳ５６年１２月の入会で、今年
で３８年目。Ｈ１２～１３年、第３７代会長を務め
られました。
　先週ガバナーの公式訪問を無事終了。ひと
えに会員皆様のご協力のお蔭です。ヘリテイ
ジの皆様、新入会員の方々、広報担当の神田

（敬）委員長にもお世話になりました。
　本日は久しぶりに小谷野会員、本橋会員が
お見えです。元気なお顔で安心致しました。
　残念なお知らせですが、町田誠一会員から
一身上の都合で退会届が提出され、本日理事
会で９／２５退会となりました。
　先週水曜夕刻、５５周年記念式典の神田（康）実
行委員長、新井（景）、矢島（巌）副実行委員長と計
１１人で幹部会を開き、本日理事会でおおまか
な方向性が示されました。会員全員でお祝い
したいと思いますので、協力し合いながら努
めて頂けますようお願い致します。

【幹事報告】
　９月のロータリーレート１ドル＝１０６円。
本日理事会で神田（康）実行委員長よりご報告
があり資料をお預かりしています。各委員長
にお持ち帰り頂き、９月中に委員会を開催し
て頂けますようよろしくお願い致します。

【委員会報告】
◎５５周年記念事業　　　　　　　神田（康）君
　理事会で５５周年の予算案、役割分担を決定。
委員会中心に組みましたので、例会後、各委員
長に委員会毎の役割分担表をお渡しします。

申し訳ありませんが９月中に役割分担の委員会
を開いて頂けますようお願い申し上げます。
◎ＲＣ財団委員会　　　　　　　　　増島君
　本日、特別寄付１０００ドルを小谷野正弘会員
より頂きました（拍手）。
◎ロータリー情報委員会　　　　　　小川君
　１０／９例会後、情報集会を開催（対象：入会３
年以内の会員）、ＲＣについて私がお話します。
ご出席の程よろしくお願い致します。
◎親睦活動委員会　　　　　　　　　中山君
　来週の夜間例会後、２次会を「王記」に設営。
会費２千円。飲み足りない方、ご参加下さい。
◎社会奉仕委員会　　　　　　　　　服部君
　２５日に説明致しますが、サッカー大会参加
者募集が９／２０までのためポスター配付を先
にさせて頂きます。ＱＲコードから詳細確認
出来ます。ポスターの掲示をお願い致します。
◎前年度幹事　　　　　　　　　　　馬場君
「年度報告書」を配付。ご覧になって下さい。
◎御礼　　　　　　　　　　　　　　本橋君
　７月末から休会し両膝の人工関節手術を受
けました。お見舞い有難うございました。
　【出席報告】ＭＵなし　　 柏木出席向上委員
　
　
　
　
　

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・病気お見舞い有難うございました。お蔭様
　でよくなりました。　　　　　　小谷野君
・入会記念、妻と私の誕生日、お祝い有難う
　ございます。　　　　　　　　　小谷野君
・長期にわたりお休みを頂きましたが、お蔭様で完治
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　しました。年明け頃にはゴルフも出来るようになる
　と思います。ご心配をお掛け致しました。 本橋君
・大学１年砲丸娘、関東甲信越大学対抗戦１５ｍ４４
　自己新、競技場新記録で優勝しました！大野（康）君
・本橋さん退院おめでとうございます。ゴル
　フを思いっきり楽しめますね！！　 福島君
・都合により早退します。　　　　　半田君
本日計１７，０００円、累計額１６９，５０１円。
◎１１日例会当番は吉島、矢島（高）会員です。
　【卓　　話】
講師紹介　　　　　 新井（康）プログラム委員
　飯能市生まれ。地元の小・中学校卒業。飯能
高校を今春卒業した１８才です。一輪車で２年
連続の全日本チャンピオン、種目によっては
世界記録をお持ちです。後藤さんと知り合った
のは今年、飯能信用金庫のクラウドファンディ
ングでした。飯能ＲＣの方なら地元の青年を
大事に育ててくれるのではと思い、「卓話で話
せばきっと良い事があるよ」と言って来て頂
きました。飯能にこんな素晴らしいアスリート
が居るという事を聴いて頂ければと思います。

　去年、韓国の安山（アンサン）で行われた一輪
車の国際大会の映像です。自分のやっている競
技は「１００ｍ」「４００ｍ」「片足５０ｍ」「タイヤ乗
り３０ｍ」。「１００ｍ」最初の５０ｍはトップでし
たが最後ドイツの選手に抜かれました。自己ベ
スト１２秒５９で日本新記録。中学陸上競技部の
スピード位ですね。「片足５０ｍ」は最初５ｍだけ
助走、その後は片足漕ぎ。一番得意な種目で自信
もあります。「タイヤ乗り」雑技団のような技で
バランス力が試されます。
　父と２人の兄がやっていた影響で３才から始
めました。当たり前のように乗るものと思って
いたのですが幼稚園で皆が乗れない事に気づき

「自分は違うんじゃないか」と思うようになりま
した。小学生の時は結果が出ず、止めたいと思う
時期もありました。中学生で一輪車のサイズが
変わり、「勝てるのでは」と思ったのですが、中１
の時、強かった男の子に大会でボロ負け。「何で
負けたんだろう」という悔しさから猛特訓。中２
で中学男子の全日本チャンピオンになり、勝て
る楽しさを味わい始めました。中３でも中学生
チャンピオン、男子決勝１００ｍで６位。以後は大
会毎に自己ベストを更新。飯能高校１年の時に
１００ｍ男子で１０数年優勝を続けていた３０代
の男性に勝って初優勝しました。一輪車界では
スゴい事だったようです。高２の時、全種目の合
計ポイントで男子総合優勝しました。脚を怪我
していて医者から「松葉杖を使わなければダメ」
と言われていたのですが、「全日本には出なけれ
ばならない」との父の教えもあって出場。結果は
望めないと思っていた中での初優勝でした。そ
の時、１００ｍと片足競技で全日本のトップを獲
りました。去年、男子総合優勝、２連覇。韓国の
国際大会で片足競技の世界チャンピオン、世界
記録を出して帰国しました。
　今年のオランダ国際大会は残念ながら中止と
なりましたが、来年はフランスで７～８月に開催。
一輪車は欧州で盛んで、参加国は約３０か国。
ドイツの方を抜かして１００ｍの世界記録、世界
チャンピオンを獲ってきたいと思っています。
　自分はレース部門ですが、他に演技部門、マウ

ンテンのアップヒル・ダウ
ンヒル、複数で走る１００
キロマラソン、フルマラ
ソン等があります。２４イ
ンチ１．７５サイズのタイヤ
を使用するルールがあり
力任せに漕いでもダメで、
ある程度力を抜きつつ速
く回す事が重要です。男
子と女子の差もあまり無
く、タイヤ乗りの世界記

録は女性がもっています。技術力、バランス感覚
が重要なスポーツで、落車すると失格。集中力
が試される競技でもあります。
　父尚只（よしただ）はレース部門の初代チャン
ピオンでした。私が初優勝した第４０回大会で
父は５０代の部門で総合優勝。親子チャンピオン
になっています。０４年、日本での国際大会で父
は片足競技で２位、１００ｍ３位でした。今も
先生、選手として現役です。
　メジャー競技ではないのでスポンサーがなか
なか付かず、渡航費等全部自腹のため、今も学校
に行きながらアルバイト、練習を続けています。
　革靴で乗るのは初めてですが乗ってみます。
フレームはチタン合金で、これは特注車です。
　昨年の国際大会で海外の友達がかなり出来、
今夏ベルギー人の同い年の選手が自宅にステイ
して一緒に全日本に出たりしました。海外でも
一輪車（ユニサイクル）はメジャーではないので
結構困っているようでした。彼は障害物競技の
世界チャンピオンで、タイムは１８秒。全日本１
位。自分は２０秒で４位でしたが、１００ｍでは
４連覇出来ました。
　来月の静岡オープンに向けて今、練習してい
ます。静岡、山形と、大会でしか会えない遠くの
友達が多いので大会は楽しみです。最年長８７
才の男性が東京から参加。一輪車は平衡感覚が
養われ、自分の芯を貫くというか足腰にもかな
り効くので、マラソンの大会にはご年配の方も
多く出場されます。
　これからも応援をよろしくお願い致します。

卓話「私の材木屋人生」

卓話「ロータリーの未来と
 ＣＬＰについて」

令和元年１０月のプログラム
（月間テーマ 経済と地域社会の発展月間）
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